

Jugendrotkreuz: Sieger auf dem Bezirkswettbewerb

Nachdem sich die Jugendrotkreuzler des Ortsvereins Grünstadt am 27. April 2008 beim Kreiswettbewerb mit der Erstplatzierung auf den Bezirkswettbewerb des Bezirksverbandes Rheinhessen-Pfalz qualifiziert hatten, startete dieser am 15. Juni 2008 in Neustadt. Die Jugendlichen erreichten auch hier einen erfolgreichen 1. Platz, die Jugendleitung Anja Eitelmann und Benjamin Töbich sind stolz auf ihre Truppe. Mit diesem hervorragenden Ergebnis qualifiziert sich die Gruppe „Ottifanten“ auf den Landeswettbewerb der ende August stattfindet.

Es nahmen insgesamt 13 Gruppen im Alter von 13 bis 17 Jahren aus dem Bezirksverband Rheinhessen-Pfalz teil. Die Erstplatzierten sowie die weiteren drei besten Retter (2. Platz Neupötz, 3. Platz Edenkoben, 4. Platz Bellheim) qualifizierten sich auf den Landeswettbewerb.

Die Kinder und Jugendlichen durchliefen 5 Bereiche. „Erste Hilfe Einzel“ dort waren jeweils 2 JRK'ler am Retten. Der Patient von Kai und Etienne erlitt einen Herzinfarkt bei dem die beiden JRK'ler dem Patienten bei der Einnahme das vorhandenen Medikamentes unterstützten

Ein weiter Patient lag leblos am Boden, Jens und Pasqual leiteten alle weiteren Maßnahmen zur Herzlungenwiederbelebung ein, und führten an einem Fantom die Reanimation durch.

Der dritte Verletzte hatte mehre Brandmarken an den Händen da er gerade dabei war eine Stereoanlage zu reparieren. Jennifer und Yannik versorgten die wunden entsprechend und betreuten ihren Patienten bis der Rettungsdienst eintraf.

Die zweite Station für die jungen Helfer war „Erste Hilfe Gruppe“ hier bewiesen die JRK'ler

dass sie auch in einem Großschadensereignis alle zusammenarbeiten können.

Es wurde ein Arbeitsunfall dargestellt bei dem ein Gerüst zusammengebrochen ist, auf dem drei verletzte am arbeiten waren. Einer der Verletzten wurde sofort Bewusstlos, er wurde sofort in die Stabile Seitenlage gelegt. Der Inhaber des „Malerbetriebes“ hatte einen offene Bauchverletzung und mehrer Schürfwunden.

Ein weiter Arbeiter hatte sich einen offenen

Beinbruch zugezogen der entsprechend stabilisiert wurde.

Der nächste Teil drehte sich um das Thema „Deine Stärken. Deine Zukunft. Ohne Druck“ die offizielle Rot Kreuz Kampagne von Deutschland. Hier wurden verschiedene Begriffe den Druckpunkten und Einflüssen von Jugendlichen zu geordnet.



h. v. l. n. r.: Anja Eitelmann (Jugendleiterin), Jens Throsch, Kai Falke, Etienne Farge, Benjamin Töbich (Jugendleiter

v. v. l. v. r.: Pasqual Noll, Jennifer Höfle, Yannik Eicher

Nach der Mittagspause kam die vierte Station an der die JRK'ler gleich vier Aufgaben bewältigten „Sport und Spiel“ Es wurde ein Ratespiel mit Rot Kreuz Begriffen gespielt. Ein Staffellauf mit Wassertransport, ein Bocciaspiel sowie, die guten ins Kröpfchen, die schlechten ins Töpfchen wurden durchgeführt.

An der letzten Station ging es um das Thema Blutspende auf das sich die Jugendlichen in ihrer wöchentlichen Gruppenstunde vorbereitet hatten. Rund um das Thema Blut und Blutspenden wurden Fragen beantwortet.

Bei den Kindergruppen (6-12 Jahre) Qualifizierten sich aus dem Kreisverband Bad Dürkheim ebenfalls zwei Mannschaften aus Freinsheim mit dem 3. und 4. Platz.

Durch die Erstplatzierung hat sich die Gruppen für den Landeswettbewerb vom 29. bis 31. August 2008, qualifiziert für dort drückt die Jugendleitung Anja Eitelmann und Benjamin Töbich ganz feste die Daumen.

Info Rotes Kreuz:

Die Gruppe der sieben bis zwölf Jährigen trifft sich donnerstags von 17:00 Uhr bis 18:00 Uhr bis 19:00 Uhr.

Die ältern ab 13 treffen sich mittwochs in der Zeit von 17:30 Uhr bis 19:00 Uhr.

Übungsstunden der aktiven Helfer ab 16 Jahren ist ebenfalls mittwochs von 19.30 Uhr bis 20:30 Uhr.

Bei Interesse weitere Infos unter Tel.: 06359-5040

Sommerfreizeit des JRK auf Borkum:

Vom 18. Juli bis 1. August 2008 veranstaltet das Jugendrotkreuz Grünstadt eine Sommerfreizeit auf Borkum, noch immer sind Plätze frei. Weitere Infos unter 0160-96310558.